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　こんばんは、今日が実質最終例会となると思います。
２６日に最終例会がありますが、申し訳ありません所用
で欠席させていただきます。函館の移動例会に参加さ
れる皆さんには盛り上げていただきたいし、参加され
ず留守中の皆様には、新規会員拡大に宜しくお願い致

します。というのも、音山さん・矢島さんが退会され１９名。出てこな
い人が３名程いますので、１６名くらいがいつも出て来ていただいてい
る人であり、出てこない会員を引き留めていきたいと思っております。
　今年はイマジンという事で、イマジンロータリーを創造しよう、思
い描こうという事でしょうけれど、何をイマジンしようとするのか、
楽しい企画をしようと思っていたのですが、共に貴重な時間を一緒に
という事が出来なかったし、続々と辞めてしまったというのは私の不
徳の致す所と思っております。もっと休眠会員にまめに顔を出すとか、
アクションが足りなかったと思っている所です。皆さんに楽しんでい
ただきたいという企画を強化したいと活動してまいりましたが、百人
百様ですから、百人百様の良さをどのように引き上げていくか、一つ
にゴルフを意識しました。私の年度では３回やりましたので、高橋年
度では「高ちゃんカップ」となるのか継続していただきたいと思います。
それからなるべくご家族を意識して、貸し切りで何度か親睦例会を企
画しました。ご夫人・ご家族が気軽に出れるのは日本では少ないので
すが、外国では３分の１が夜の例会ですし、２５人未満のクラブという
のがこれも３分の１なんです。国際標準のロータリーを試みた訳で
す。ただそれがどこまで浸透したかというと、家族まではいろいろな
制約もあってなかなかそうはいかなかった。イブニングの伝統として
家族の交流も大切にしていただきたいと思います。それには志の問題
があって、多くのロータリーは特殊の地位の人の集まりというステー
タスがあるように思いますが、イブニングは集まるメンバー本人だけ
でなくて、家族とかを大切にしながら、楽しい企画や志を持った企画
をどんどんとやっていくという、まさに国際標準の活動を行っている
ロータリーという位置づけというように努力してきたところでありま
す。今日までたどり着いたのも、ここにおられる皆さんのお陰ですし、
松岡幹事の絶妙な采配によるものでありますので、御礼申し上げます。
名残惜しうございますが、私の場合話す事が商売ですので、口で丸め
こむのが仕事ですから、高橋次年度には自然体が一番いいので、無理
なさらず、おいしい味わいのあるお弁当のような企画をしていただけ
ればと思います。
　ここでの会長挨拶はあとはありませんので、御礼をこめまして挨拶
とさせていただきます。ありがとうございました。

　第９０１回例会は、高橋会長エレクトから次年度活動内容を予算案と
ともに説明がありました。会員減少による財政的困難から、緊縮財政
下での活動となる旨の説明があり、会員拡大と増員の必要性を改めて
感じた例会でした。

第901回例会（第33回例会）２0２3年6月5日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：00～
会長◎天口信裕

次年度事業計画

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：天口信裕会長
18：31	 国歌斉唱　ロータリーソング（四つのテスト）
13：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶	 ：天口信裕会長
18：40	 食事開始＆６月誕生日お祝い
	 	 　渡邉由紀夫会員（６／14）
	 	 　結城佳紀会員（６／17）	
	 	 　高橋豊会員（６／24）
18：43	 幹事報告	 ：松岡友路幹事
18：45	 委員会報告
	 ニコニコボックス	 ：結城佳紀会員
◎本日のプログラム／担当：次年度会長幹事

19：00	 次年度事業計画作成について	：高橋豊会長エレクト
	 出席報告	 　SAA　石島　直樹
19：20	 閉会点鐘	 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 11 -

◦６／１２・１９ は休会です。
◦ 次回例会は、親睦移動例会　函館で６月１７日（１７：３０～会場：阿佐

利です）
◦ ６／２６　最終例会でクラブ協議会となります。各委員会の委員長は

報告をお願いします。
◦福岡平成ＲＣさんより３０周年のＤＶＤが届いております。
◦ 米沢上杉ＲＣ、山形中央ＲＣより記念式典さんからお礼状が届きま

した。
◦ 次年度より山形南ＲＣはパレスグランデール、山形東ＲＣはメトロ

が例会会場になります。
◦ 次年度、当クラブが米山奨学生のサブ世話クラブになることを理事

会で承認されました。
◦音山会員が５／３０で退会しました。

幹事報告

　天口信裕さん、金田史生さん、後藤卓也さん、高橋豊さん、
結城佳紀さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX


